COMMISSION DES FINANCES

Compte-rendu de l'assemblée du 24 mars

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Lapointe, Carter et DeSerres.

I. L'assistant-trésorier de la Ville recommande de nommer les collecteurs suivants huissiers: MM. U. Richard, J.-O.-E. Payette, S.-H. Lamarche, A. Pepin, L.-J. Lefaivre, P.-J. Elliott, M. Cusack, Nap. Couvrette.

Résolu: De concourir.

2. Résolu: De payer à M. H.-G. Stanton, du département de la Voirie, une somme de \$120 pour service extra.

3. Soumise et lue une lettre de MM. White et Buchan, en rapport avec la cession de l'avenue Bagg à la ville.

Référée à la Commission de la Voirie, avec une recommandation que ladite avenue soit acceptée gratuitement et sans condition.

4. Soumis et lu un rapport des opérations et de l'état financier de l'Association de Bienfaisance et de Retraite de la Cité de Montréal.

Résolu: Que ce rapport soit déposé sur le bureau et publié dans la Gazette Municipale.

5. Soumis et lus les rapports de la Commission de la Voirie:

(1) Pour un crédit de \$6,500 pour un débouché en acier à l'égout de la Rivière-des-Prairies;

(2) Pour un crédit de \$5,000 pour l'enlèvement de la neige (service ordinaire), afin de prévenir les inondations;

(3) Pour un crédit de \$500 pour acheter des bottes en caoutchouc, etc., pour les hommes de section.

Résolu: De concourir dans ce rapport, les montants à être pris (1) du montant reçu de l'Union des Abattoirs; (2) du Fonds de Réserve; (3) du contingent général.

6 MM. J.-B. Tressider, représentant le *Star*; H. Godin, représentant la *Presse* et E. Pelletier, représentant le *Canada*, se présentent devant la Commission pour demander que le taux des annonces de la ville soit augmenté de 4 à 6 cents par ligne, mesure agathe.

Référée à la sous-commission des Impressions pour examen et rapport.

7. Le trésorier de la Ville soumet le rapport suivant des opérations de la trésorerie pour la semaine finissant le 23 mars, 1905:

En caisse (au commencement de la semaine)	\$ 45,989.91
En caisse en banques (au comm. de la sem.)	191,521.19
Depours d'administration	22 015 80
releption du revenu (taxes, etc.)	22 607 86
En caisse en main (a la fin de la semaine)	ET 162 80
En caisse en banques (à la fin de la semaine)	197,610.27

8. La Commission prend en considération les soumissions suivantes pour l'impression du rapport annuel du trésorier de la Ville et du contrôleur pour 1904:

Compagnie d'Imprimerie	Moderne	\$785.00
A. P. Pigeon		704.00
La Patrie		825.00
Montreal Printing Co		810 00

Référées à la sous-commission des Impressions.

9. La sous-commission sur les Propriétés Civiques fait rapport au sujet de la vente de la propriété Dansereau, sur la rue Moreau, recommandant que la vente desdits lots soit faite le 11 avril prochain, aux salles d'encan de MM. Marcotte Frères, ¼ du prix devant être payé comptant et la différence en trois paiements égaux et annuels, avec intérèt de 5%, payable semi-annuellement.

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

10. La Commission étudie la question de savoir s'il serait à propos de négocier un emprunt de \$300,000, en vertu de l'article 344 de la charte, et il est

Résolu: De recommander au Conseil que ledit emprunt soit émané pour une période de 40 ans, avec intérêt à 4% payable à Montréal ou à New-York.

11. Le rapport de la sous-commission sur les réclamations, en date du 23 mars, 1905, recommandant de régler certaines réclamations au montant de \$775.62 fut adopté.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting, held the 24th of March.

Present: Ald. Vallières, chairman, Lapointe, Carter and DeSerres.

I. The Asst. City Treasurer recommended that the following collectors be appointed bailiffs: Messrs. U. Richard, J. O. E. Payette, S. H. Lamarre, A. Pepin, L. J. Lefa.vre, F. J. Elliott, M. Cusack, Nap. Couvrette.

Resolved : To concur therein.

236

2. Resolved: To pay Mr. H. G. Stanton, Road Department, a sum of \$120 for extra work.

3. Submitted and read a letter from Messrs. White & Buchan, in connection with the cession of Bagg avenue to the City.

Referred to the Road Committee, with a recommendation that said avenue be accepted gratuitously and unconditionally.

4. Submitted and read a report of the operations and standing of the Montreal Police Benevolent Association.

Resolved: That the same be laid on the table and published in the Municipal Gazette.

5. Submitted and read reports from the Road Committee: (1) For an appropriation of \$6,500 for steel sewer outlet in the Rivière-des-Prairies;

(2) For an appropriation of \$5,000 for ordinary snow removal, in order to prevent inundations;

(3) For an appropriation of \$500 to purchase rubber boots, etc., for section men.

Resolved: To concur therein, the amounts to be taken (1) from the amount received from the "Union des Abattoirs'; (2) from the Reserve; (3) from the General Contingent.

6. Messrs. J. B. Tressider, representing the Montreal Daily Star; H. Godin, representing La Presse and E. Pelletier, representing Le Canada, appeared before the Committee to ask that the rate for the City's advertisements be advanced from 4 to 6 cents per line, agathe measure.

Referred to the sub-committee on Printing for examination and report.

7. The City Treasurer submitted the following statement of the operations of the treasury for the week ending 23rd March, 1905:

Cash on hand (at beginning of week)\$45,989.91Cash in banks (at beginning of week)191,521.19Committee Disbursements22,045.89Revenue Collections (taxes, etc.)33,607.86Cash on hand (at end of week)51,462.80Cash in banks (at end of week)197,610.27

8. The Committee considered the following tenders for the printing of the annual report of the City Treasurer and Comptroller for 1904:

Modern Printing Company	\$785.00
A. P. Pigeon	704.00
La Patrie	825.00
Montreal Printing Co	810.00

Referred to the sub-committee on Printing.

9. The sub-committee on Civic Properties reported in connection with the sale of the Dansereau property on Moreau street, recommending that the sale of said lots be held on the 11th April next, at the auction rooms of Messrs. Marcotte Bros, $\frac{1}{14}$ of the price thereof to be paid in cash, and the balance in three equal annual instalments with interest at 5%, payable every 6 months.

Resolved : That said report be adopted.

10. The Committee considered the advisability of negotiating a loan of \$300,000, in virtue of Art, 344 of the charter, and it was

Resolved: To recommend to Council that said loan be issued for a period of 40 years, with interest at 4%, payable either in Montreal or in New York.

11. The report of the sub-committee on Claims, dated 23rd March, 1905. recommending to settle certain claims amounting to \$775.62, was concurred in.